

La ronde des fours *L'éveil*

Semaine du 24/06 au 01/07/14



La ronde des fours se déroulait au four banal d'Archaud le samedi 7 juin. Après avoir effectué des travaux, de la porte du local, et celle du four, nécessitant leur bon fonctionnement, le four d'Archaud a, pour une journée, vécu à nouveau les cuissons d'antan. Tous les habitants ont répondu présent à la fête du pain. Certes, ce n'était pas le pain bis, d'il y a environ 70 ans, mais c'était le pain de leur four.

Nous rappelons que l'esprit de notre association est toujours d'actualité : faire revivre un moment de convivialité autour du petit patrimoine et que La "Ronde des Fours" veille à son bon entretien afin de le maintenir fonctionnel, pour le plaisir de tous.

Nous voulons témoigner encore une fois notre gratitude aux personnes qui nous prêtent l'électricité, ou leur local, en cas de mauvais temps.

Merci à l'équipe toujours dévouée qui organise et prépare la fête, tout particulièrement aux mitrons, dont la tâche essentielle repose sur la réussite du pain et à son président Rolland Arnaud qui motive et entraîne les membres de cette association.